

A TIERRA LA AVIACIÓN, CAE 94% EN MAYO

LA CRISIS Y el paro de actividades a escala mundial derivados de la pandemia Covid-19 provocó que en mayo se registraran solo 488 mil 531 pasajeros aéreos en México; es decir, 94.2 por ciento del total de personas que se movieron durante el mismo mes el año pasado dejaron de hacerlo, revelaron datos de la Agencia Federal de Aviación Civil (AFAC).

Durante el quinto mes de 2019 los pasajeros aéreos registrados sumaron 8 millones 482 mil. La industria señala que la caída en la actividad aérea es reflejo de las medidas restrictivas tomadas por las autoridades en México y en el extranjero ante el Coronavirus.

Durante abril de este año, primer mes del confinamiento por la pandemia, la aviación en el país inició con el desplome, al reportar una caída de 94 por ciento

Fernando Gómez Suárez, especialista del sector, refiere que la caída en la actividad aérea en mayo es reflejo de las medidas restrictivas tomadas por las autoridades en México y el extranjero ante el coronavirus, lo que causó que la gente continuará sin utilizar este transporte.

Las caídas de la actividad en los dos meses reflejan que las afectaciones en el movimiento de pasajeros aéreos son las más profundas en toda la historia de la aviación nacional e internacional.

Redacción

488

mil 531 pasajeros aéreos se movieron durante mayo, reportó la AFAC, mientras que un año antes, en el mismo mes fueron 8 millones 482 mil

